

Bagarre entre Henri Revel et Olivier Delaitre: le procès renvoyé au 15 novembre

Écrit par Nice Matin

Dimanche, 24 Juin 2012 16:46

Il faudra attendre le 15 novembre pour connaître l'issue du conflit qui oppose Olivier Delaitre, ancien champion de tennis, à Henri Revel, maire de Saint-Laurent.

Ce jeudi après-midi, le tribunal de police de Cagnes a décidé de renvoyer au 15 novembre, le procès, au motif que M. Revel était venu sans avocat, alors que la partie civile demande 10 000 euros de dommages et intérêts.

[Lire la suite](#)